
 

 

 

 

 ８月２９日（土）にＰＴＡ奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず，大変高い出席率だったこ

とに深く感謝申し上げます。今年度はコロナ禍ですので，保護者のみの奇数・偶数学年別での３０分ほ

どの作業で実施させて頂きました。 

過日７月２４日（金）スポーツの日が『にしの日』で，学校応援団の皆様に降雨の中，校庭周囲の除

草を丁寧にしていただきましたので，しばらくは美しさが保たれるのではないかと思っていました。し

かし，日にちが経つにしたがい，伸びたり広がったりと，真夏の雑草の勢いにはすさまじいものがあり

ました。それでも，ＰＴＡの皆様のおかげで限られた時間内で，予定されていました作業をほぼ完璧に

終えることができました。草がなくなり，校庭の土の流出防止のための土のうが新しくなり，校庭の凸

凹も土入れをしてくださったおかげで，平らになりました。明日から本格的に始まります運動会練習が

大変素晴らしい環境の中で，子供たちもはりきって活動してくれると思います。ＰＴＡ会員の皆様と学

校応援団の皆様に重ねてお礼を申し上げます。ありがとうございました。  
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見違えるように，きれいに除草されました。 

双葉西小ＰＴＡ会員の総力を挙げての奉仕作業。お父さん・お母さんたちのパワーを感じました。 

新しくなった土のう袋 平らになった校庭 

第１回避難訓練，実は２回目？ 
 今年度第１回目の避難訓練が８月２８日（金）

に行われました。校庭への第一次避難，体育館へ

の第二次避難ともに子供たちは落ち着いて迅速

に行動できました。また，学級担任が教頭に行う

避難報告も校庭に響き渡るキレのあるはっきり

とした声だったため，本番さながらの緊迫感が

ありました。 

 この日の訓練は今年度１回目でしたが，７月

３０日（木）終業式の日に訓練ではない避難を全

校児童が行っています。記憶されている方もい

らっしゃると思いますが，緊急地震速報が誤り

だったと後から気象庁の発表があった時です。

子供たちは大掃除に取りかかろうとしていたと

ころで突然でしたが，取り乱すことなく避難す

る姿から，前年度までに培われている子供たち

の自助能力を感じました。 

ＰＴＡ執行部会＆ＰＴＡ常任委員会 
 ８月２７日（木）の夜，役員の皆様に集まっ

ていただきました。主な議題は専門部からの経

過報告及び提案，ＰＴＡ奉仕作業，運動会の３

点でした。特に運動会につきましては，実施し

てもらえることがありがたいというご意見を頂

いた反面，感染症や熱中症リスクに対しての不

安感から，その対策についての意見が多く出さ

れました。また，観覧方法が例年とは違うため，

ルール・マナーを心配する声もありました。こ

の日の話し合いを受け，学校側でも再度話し合 

いました。特に観覧につき 

ましては，保護者等２ 名ま 

でとさせていただきます。 

ご理解の程よろしくお願いいたし 

ます。 



 ８月３１日（月）～９月１日（火）の２日間で５年生の林間学校を実施しました。当初は１学期の予

定でしたが，新型コロナウイルス感染症防止対策を可能な範囲で万全に整えた上での実施を考え，八ヶ

岳少年自然の家と連絡をとったり，近隣の学校の対応を聞いたりするなどの情報を集めた中での実施と

なりました。 

 一番の収穫は事前学習や準備を行ってきて，この日を楽しみにしていた５年生４４名全員が参加でき

たことです。万全の体調で林間学校に臨めましたことは，子供たち自身もそうですし，保護者の皆様の

日々の体調管理のおかげです。ありがとうございました。 

 さて，学校行事では親元を離れての初めての宿泊行事でした。５年生の中にも一晩家族と離れるとい

うことで，一抹の不安があった子もいたかもしれません。しかし，帰校後の子供たちの話や表情からは

充実した２日間を過ごしたことがうかがえました。１人ひとりが自分の役割を理解し，仲間と協力した

からこそ味わうことができた体験だったと思います。 

本校ホームページにも子供たちの活動をより詳細に載せてありますので，ぜひご覧になってください。 

食堂での前向き朝食 

新鮮な空気の中での美し森絵図ハイク 野外炊事でのカレー作り 

更に絆が深まったキャンドルサービス 仲間と協力しながら進む冒険ハイク 

検診各種スタート 
 本来ですと６月３０日までの実施が義務づけ

られている検診ですが，感染症防止対策を施し

た上で２学期の実施となりました。８月下旬の

内科検診を皮切りに眼科検診まで終了したとこ

ろです。校医の先生方には，児童１人の診察が

終わるたびに聴診器や手指の消毒をしての検診 

をして頂きました。そのため予定時間をオーバ

ーしてしまい，校医の先生が自宅に戻られての

診療時間に食い込んでしまった時もありまし 

た。今後，耳鼻咽喉科，歯 

科の校医の先生方にもお 

世話になります。忙しい 

思いをさせてしまいます 

が，よろしくお願いいた 

します。 

第２回たてわり班遊び 
 ９月３日（木）に校庭で行われました。登校時

は雨が降っていましたので，６年生が遊びのた

めのライン引き等の準備ができませんでした

が，中休みが始まる前に手際よくラインを引い

て準備してくれました。そのおかげで，雨がや

んだ校庭で，学年に関係なく子供たちが楽しそ

うにドッジビー，しっぽ取り，へび道ジャンケ

ン，ゴロゴロどっかん等で遊ぶことができまし

た。 

学力向上支援スタッフ＆スクール・サポート・スタッフ 

 子供たちの授業支援を行う学力向上支援スタ

ッフを山本みきよ先生（３年１組の初任研後補

充を兼ねる）と水元みさ子先生（１４日から勤

務予定）にお願いしました。また，学校環境整備

のためのスクール・サポート・スタッフとして，

保坂圭子さんの勤務が始まっています。いずれ

も今年度末までですが，子供たちのためにがん

ばろうとはりきっています。 

本校卒業の教育実習生 

 現在，塩入さん，加藤さん，深見さんの３名が

教育実習を行っています。９月１８日（金）まで

ですが，子供たちとの関わりを通して，多くの

ことを学んでほしいと思います。 


